



Artikel: AND2 (Adonit Note 2 Stylus | schwarz | AND2)



Hersteller: Adonit

MPN: AND2

Länge: 190,00 mm

Breite: 56,50 mm

Höhe: 16,00 mm

EAN Nummer: 847663023645

Zollnummer: 9608.30.0000

Gewicht: 0,067 kg



847663023645

Deutsch:

Adonit Note 2 Stylus
P/N: AND2
Farbe: Schwarz

Der Adonit Note 2 ist perfekt für die neuesten Apple iPads / iPads Pro und voll kompatibel mit iOS 14. Perfekte Präzision beim Verfassen von handgeschriebenen Nachrichten, beim Bearbeiten von Bildern oder beim Skizzieren. Der Akku hält bei voller Aufladung bis zu 24 Stunden im Dauerbetrieb durch und ist innerhalb von 60 Minuten wieder voll geladen. Der Aluminium-Body vom Note 2 ist perfekt ausbalanciert und bietet somit ein unglaubliches Gefühl in der Hand. Die Benutzung ist kinderleicht ohne eine Bluetooth-Verbindung herstellen zu müssen - schalten Sie den Stylus ein und es kann sofort losgehen. Der Note 2 ist IP65 zertifiziert und bietet damit Schutz vor Staub und Wasser.

Features:

Staub- und wasserdicht nach IP65 verlängert die Lebensdauer des Note 2 Wiederaufladbarer Akku für bis zu 24 Stunden Dauerbetrieb - innerhalb von 60 Minuten voll aufgeladen (USB-C Anschluss). Sie können den Stylus benutzen, während er aufgeladen wird Keine Bluetooth-Verbindung benötigt - Schalten Sie den Note Stylus ein und legen Sie direkt los Die Spitze des Note 2 ist auswechselbar Der Korpus des Adonit Note 2 wird aus hochwertigem Aluminium hergestellt Liegt angenehm in der Hand und bietet ein super Schreibgefühl Ideal zum Mitnehmen - Perfekt für Notizen und Skizzen unterwegs Palm Rejection: Legen Sie Ihre Hand während des Schreibens bequem auf den Bildschirm ab

Kompatibilität:

Apple iPad 9,7" (6. Generation 2018), iPad 10,2" (9. Generation 2021, 8. Generation 2020, 7. Generation 2019), iPad 10,9" (10. Generation 2022)

Apple iPad Air (3. Generation 2019), iPad Air 10,9" (5. Generation 2022, 4. Generation 2020)

Apple iPad mini (6. Generation 2021, 5. Generation 2019)

Apple iPad Pro 11" (4. Generation 2022, 3. Generation 2021, 2. Generation 2020, 1. Generation 2018), iPad Pro 12,9" (6. Generation 2022, 5. Generation 2021, 4. Generation 2020, 3. Generation 2018)

iOS Software Version 13.3 oder höher wird benötigt.

Englisch:

Adonit Note 2 Stylus
P/N: ADD2
Color: Black

Perfect precision when writing handwritten messages, editing images or sketching. The aluminium body of the note is perfectly balanced and thus offers an incredible feeling in the hand. Extra long Standby and IP65 bring your experience to the next level.

Features:

Dust-Proof and Waterproof with IP65 grade, tightly protecting against dust and splashing water, prolonging the service life Extra Long Standby. Uses an USB-C for charging. You can charge while you write! A full charge provides 24 straight hours and is fully charged within 60 minutes Easily operated. No need to connect to Bluetooth! Simply hit the "on" button on your device and write away. It's that simple Replacable tip. The Adonit Note 2 uses a spiral tip that can be replaced easily The body is made of aluminium The stylus lies comfortably in the hand and offers a super writing feeling. Ideal to take with you - Perfect for notes and sketches on the go Native Palm Rejection: Rest your palm comfortably on the screen while you write. Adonit Note 2 supports palm rejection, so you don't have to worry about leaving stray lines

Compatibility:

Apple iPad 9,7" (6th generation 2018), iPad 10,2" (9th generation 2021, 8th generation 2020, 7th generation 2019), iPad 10,9" (10th generation 2022)

Apple iPad Air (3rd generation 2019), iPad Air 10,9" (5th generation 2022, 4th generation 2020)

Apple iPad mini (6th generation 2021, 5th generation 2019)

Apple iPad Pro 11" (4th generation 2022, 3rd generation 2021, 2nd generation 2020, 1st generation 2018), iPad Pro 12,9" (6th generation



Artikel: AND2
(Adonit Note 2 Stylus | schwarz | AND2)



Hersteller: Adonit

MPN: AND2

Länge: 190,00 mm

Breite: 56,50 mm

Höhe: 16,00 mm

EAN Nummer: 847663023645

Zollnummer: 9608.30.0000

Gewicht: 0,067 kg



847663023645

2022, 5th generation 2021, 4th generation 2020, 3rd generation 2018)

All iPad models should be updated to iOS 13.3 or above.